

---

## Desde la Cámara de Turismo apoyan la ayuda municipal para prestadores

El intendente Emir Félix continúa con su posición de mantener inhabilitado el turismo interno para evitar posibles contagios de Covid-19 en el departamento.

Pero más allá de esta decisión y la situación crítica que viven los prestadores turísticos, el jefe comunal lanzó un plan de ayuda económica para poder paliar esta crisis.

Nicolas Martínez Araujo, titular de la Cámara de Comercio de San Rafael, explicó en FM Vos (94.5) cuál es la opinión del organismo ante esta medida otorgada por el Gobierno municipal.

«La posibilidad de recibir al turismo como era antes es muy lejana, empezamos a trabajar en protocolos, pero las circunstancias no se dieron y atento a esto, iniciamos un trabajo de asistencia económica en conjunto con el Municipio, conocemos bien de qué se trata y sabemos que hay muchas empresas que están al borde de la quiebra. Estamos en contacto con el gobierno de la provincia y la primera ciudad donde se presentó Mendoza Activa fue acá, siempre buscamos aportar ideas y el conocimiento del sector», indicó.

El dirigente de comercio local entiende que esta ayuda no alcanza para evitar cierres de empresas, pero confía en que salga una ley al respecto.

«Esto viene a ayudar y cuando vos tenés un pequeño ingreso es una diferencia importante, lógico que no alcanza para que no sigan cerrando empresas y es importante que el sanrafaelino pueda conocer su departamento. Para evitar el cierre de empresas se necesita una emergencia a nivel nacional, ya que la mayor cantidad de recursos están en la Nación y esperamos que legisladores se pongan de acuerdo para sacar una ley», afirmó González Araujo.

### El manejo de la pandemia

El titular de la Cámara de Comercio se refirió a cómo han manejado esta pandemia los diferentes gobiernos.

«Esta es una situación particular para todos, en San Rafael afortunadamente no tenemos contagios ni circulación del virus, por lo que todas las actividades están trabajando aunque resentidas obviamente, se depende de la cantidad de gente que circule y al no tener ingreso de otras personas, de otros lugares, se hace difícil; a pesar de estar abiertos, la situación económica es compleja», puntualizó.

<http://diariosanrafael.com.ar/diariosanrafael/wp-content/uploads/2020/07/Nicolás-Martínez-Araujo.mp3>